
議　事　録

乙月自治会　平成 26 年度 第８回理事会

作成日：　2014年　11月　2日　　

作成者：　小林

開催日時 　2014年　　11月　　2日（日）　9:00　～　11:20

開催場所 市原市ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

　　欠席者 大野副会長、東山理事、秋山理事、西風理事

1． 会長報告……吉澤会長

　　平成26年 10月 26日（日）ちはら台地区自治会連合会 10月度定例会長会より

〔報告事項〕

・市原市町会長連合会評議委員会について（10/1）
団体表彰はキッズアヴェニュー、かずさの杜。個人表彰は、斉尾さん（南６丁目）、濱田さ

ん（キッズ）、太刀川さん（霜月）、石橋さん（みかげ台）。

市民会館大ホール　1/17(土)9:00~12:00 受付 8:30~
    　記念講演、ちはら台前副会長の斉尾さん「ちはら台の防災、消防団の設立について」

　・市長と町会長のまちづくり懇談会について（10/19）
　　懇談会報告　市長・市の幹部 23 名、市会議員 4 名参加。

　　要望に対する回答

　　　防犯カメラの補助金は来年度から支給（金額不明）

　　　駅前再開発について。土地は殆ど売却済み。商業地域の活用、福祉施設の設置、交番の新設

は進んでいない。

　　　動線となる道路の開通は地主の了解得られず、進んでいない。

・第１回消防委員会について（10/20）
　　市連合会からの推薦により市野会長が消防委員になった。

　　市原市町会長連合会会計の立場。ちはら台地区での消防小屋設置に努力したい。

・第 15 回帝京平成大学スポーツアカデミー運営委員会について（10/22）
    大学のグラウンドを使うスポーツをして欲しい。（１クール３か月ごとに対応）

　　無料バスは帝京大学病院（青葉台）まで運行。

　　無料バスが利用できるのはアカデミー会員と診察券所有者。

・委員会より

　　福祉委員会　第１回福祉委員会について。（10/12）
　   　　　　　11/29　14:00~コミュニティーセンター２階にて出前講座

　　　　　　　「冬場に注意すべき病気の高血圧について」

　　広報委員会　ちはら台チャンネル下期取材計画について。

　　防災委員会　第２回防災委員会について（10/18）
  　　　　　　　マップを発行、全戸配布 （H27 年１/20 発行予定 ）

　　　　　　　　消防小屋を公園に設置したいが良い回答得られず。

・その他

　　大宮神社秋季大祭について（10/13）
　　　虹の橋補修工事　（高山総業が実施）

　　　かずさの道からせんどうに抜ける道について

　　　　私有地のため通行を控えるようにとの看板が設置された。

　　　　私有地ではあるが、近隣の住民が長年通行していた道であるので、ウッドパーク、アーバン、

コープシティの自治会で要望書を作成し宇野学園・阿弥陀寺教育学園に対し説明を求める。

　　　東８丁目「ウェルシア」建設…霜月自治会長より要望書提出、住民説明会があった。

　　福祉施設の設置…既に売却されてしまったが、せんどう横の土地はちはら台が住民のために確

保しておくべき土地だった。 福祉施設の設置については連合会全体で考えていくし、ちはら

台の４人の市議会議員にも協力をお願いする。

　　交番の新設…ちはら台駅前交番は人がいない、東セブンイレブンの駐車場内に交番の新設など
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あればよい。（以前依頼したことあり）

[ 議題 ]　　　　　　　　　　　　　

・緊急時用貯水タンクの設置依頼について

　　→ビバホーム社長が即決対応。現在２つ、数千万円かけて１つ追加予定。 

　　　災害時ヘリ着陸については、大型ヘリは無理だが緊急のヘリなら対応可能と。

　　　緊急時は在庫品を提供する準備有。消防と打ち合わせ、連合会から要望書を提出予定。

　　　ユニモに対しても駐車場や照明について要望書を提出予定。　

　・下期会費請求について

　　→コピー枚数の確認を事務局に依頼すること。

・その他

　　第 13 回ちはら台文化祭　11/1(土)～11/2(日)
　　第 12 回トン・トンエコマラソン大会 　　

1/12(月)説明会　　1/18(日)8:30～13:00各自治会から１名協力→吉田理事

　　コミュニティーセンター関連…　1/10（土）賀詞交換会　 1/11（日）成人式

　　牧園小学校の生徒数増加→２教室追加へ

　　水の江公園→駐車場新設へ

　　夏祭り実施検討委員会

　　→花火について続行か見直すか。打ち上げ場所、協賛金、負担金などの問題。１月の会長会には

結論を。

　　総会における代議員数について

　　→代議員数の問題。規則改正後のままか、規則改正前に戻すか、その他の案か。各町内で分割す

　　　るか。自治会の歴史を知らない人が総会に参加して賛否の議論ができるのか。

　　水の江に横断歩道新設

　　→市議会議員を経由し公安委員会に頼んだところ新設された。現在、連合会では議員に対して

　　　交通に対する要望書は出していないが今後検討の余地あり。　　　　

　２. 市民体育祭(10/19)実施報告……吉澤会長（大野副会長・東山理事欠席のため）

　　・滞りなく全競技終了。

　　・参加者　大人 90 人　子供 61 人　合計 151 人

　　・反省改善事項

持参品リストにピクニックテーブルを追加した方がよい　　　　→１つ購入決定。彦坂家の

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ものを１つ寄付。

　　　　シニア参加者用に折り畳みの椅子の購入を　　　　　　　　　　→背もたれ付のものを５つ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　購入決定。

　　　　競技出場者をブッロク外から選出していて注意だけでは不足　　→罰則？検討。

　　　　ムカデ競争は勝ちたい！！　　　　　　　　　　　　　　 　　 →コツを伝授共用、来年は

                                                                    勝ちにいく。

　　　　召集場所が周知徹底されず選手召集がうまくいかない　　　　　→黄色ブロックテントへ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　の集合を徹底する。

　　　　会場が遠く参加可能競技少ないため参加者減少　　　　　　　　→4 小学校持ち回りのため　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　牧園小開催時に少ないの

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　は想定内。

　　　　弁当を高いものにしても良いのでは　　　　　　　　　　　　　→乙月独自にしても良い
　　　　

３．上総いちはら国府祭り（10/25 ・10/26）実施報告　…吉澤会長

　　　練り踊り（４曲を２時間）と大綱引きに参加。

　　　参加者多数、出店数も多かった。

４. 第９回乙月祭り（12/7）について……彦坂

　　　日時　平成 26 年 12 月 7 日（日）　

　　　場所　ちはら台桜小学校（雨天時も同じ）
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　　　内容　昨年同様（雨天時はお餅や豚汁、肉まんの配布のみ）　

　　　　　　お餅つきとお餅の配布、豚汁・肉まんの配布、ゲーム、抽選会

　ゲームについて

　　　　参加者減少でじゃんけんゲームが滞る、大人の参加で現状打開？

　　　　→景品が子供用（小袋のお菓子など）で大人用の用意がない

　　　　　元々は「乙月こども祭り」であった（子供会がない）

　　　　　よってゲームに関して今年は例年通りで。

　　　　　ただし、今後は参加者の年齢層に応じた対応が必要。ゲームを縮小し

　　　　　抽選に力点をシフト（当選本数増加、景品内容見直し）

　　　　　食べ物の配布のみもありか？

乙月防災倉庫内のペットボトル飲料水の消費期限が近い（2015/5）ものがある。　　　　

　　　　　→抽選の景品として加えるか？参加世帯１本ずつ配布可能な数があれば

　　　　　　配布するか？会員より集めたお金で購入しているので可能な限り還元。

次回理事会（11/30）終了後、肉まん予行練習（花壇倉庫付近にて）

５．下期の会費集金について……堀

　　総務理事は余った用紙や赤い羽根も含めて堀会計へ届ける。

　　集金中。

６．下期一斉清掃（ブロック別）清掃（11/29）について……大野・三宅

　　11/5 の回覧で参加のお知らせを回す予定

　　不要自転車回収については、例年 12 月に行っていたが年度末の 3 月に行う。

　　燃やすごみは、当日のごみ回収へ。

燃やさないごみは、例年回収量が少ない（１～２袋程度）

ブロック指定の場所へ運び、その後三宅さんへ連絡。

総務理事は回覧終了後、参加不参加記入表を集計し参加予定数記入表へまとめ、

三宅さんへ報告。

男性役員は 4 丁目花壇周辺の草刈り。農協より２台、キッズネットより１台、自治体所有１台

計４台。燃料とゴーグルを購入しておく。

女性理事はトランシーバーで連絡を。

７．防犯活動について……彦坂・内村

　　夜間パトロールは A-7班が参加率０％。

　　車パトロールのマグネットシートは劣化すると落ちやすくなる。新規マグネットシートの保管

　　品が 5、6枚あるため、古くなったものは交換する。

　　青色パトロールは 10 月より内村車、彦坂車の 2 台が新規登録し、合計 7 台で活動中（ただし岩

　　崎車は車入替に伴い休止中）。
　　

８．秋のあいさつ運動（11/10~11/14）について……吉澤会長

　　11/10 がバザー振替休日のため、桜小管内は 11/11~11/14。

９．その他

　　　桜小学校の資源回収がリサイクルデーだけでなく、毎週へ。

　　　→乙月自治会から学校支援金 15万円を毎年贈呈しているが、必要か検討。

　　　　設立当初は備品購入資金不足を予想し送っていたが、学区内の他自治会は

　　　　送っていない。
　　　

　　　次回理事会は 11/30(日)　9:00~11:30　ちはら台桜小学校ミーティングルーム
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